



N.º 19

Informativo de la Casa de Guadalajara en Madrid Marzo, 1988

Protestan por la instalación de un cementerio nuclear

Los vecinos cortan todos los accesos carretera a la central de Trillo

GUADALAJARA.—Todas las carreteras de acceso a la central nuclear de Trillo se encontraban ayer al mediodia cortadas al tráfico, al haber sido colocadas barricadas, tractore hiculos cruzados los vecinos de Caue dalaigra) **va**otros comarca.

os manifestantes protestan contra la posible instalación. un cementerio duos de alta radiactivida gen una mayor riverto arreglar

nana del miercoles cua oincidiendo con el desarroll de un simulacro de emergencia nuclear en el área próxima a la central de Trillo.

Los vecinos del lugar exigiar de acceso a la entral de Trillo, garantias del Gobierno para A quas del pasado año, la que en Trillo no que initala diministración Central, la garantas de Cobierno par que en Trillo nos ues instala-do el alma ar de imbusible tra ado o Ceedrate de las caracs qui lores españolas. In per avoz de la denomina a Coordinadora Anticamenta. rio Nuclear habló can el gobernador_civil\de Gu\dalajara suier le remit ó a sul sota del Ministro de sidustria en la que se indica que no se ha coota del nado ninguna decisión so emplazamiento di Nillo de depósito esiduo y que la Emnresa) continúa estudiando ferentes opcions

भागां के ब bs vicinos, elen los cortes de e la carretera comarcal y a primeras horas de la mañana realizaban otros cortes de tráfico en otras tres carreteras

Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y la Diputación de Guadalajara llegaron a un acuerdo para realizar inver-siones el la red viaria afectada por la central de Trico do valor de mas 🚜 n

millones de ets. or atra parte, el goberna-de civil de Guadalajara, *José* la Puente, manifestó su preocupación por la situación que atraviel a central nuclear de Trillo

es le Puente, los cor-es el trárico que desde el miér-oles protagonizan grupos de vecinos de la zona de Trillo para protestar contra la posible conversión de esta central en un almacén de residuos radiactivos son «peligrosos, porque, al estar cargada, necesita mantenimiento».

i ¡Basta ya!!. El esfuerzo de muchos, con más imaginación que ayudas, por despejar horizontes en el futuro incierto de una provincia que se desertiza, que se nos muere entre las manos, recibe esta nueva bofetada que, inevitablemente, provoca el terror psicológico. ¿Para cuándo la solidaridad con Guadalajara?. ¿Qué más guieren todavía...?. Esta es nuestra súplica definitiva: ¡ ¡Basta ya!!.

GABINETE DE PRENSA

Plaza de Santa Ana, 15 - 1.º Teléfs.: 232 44 17 - 232 91 63 28012 - MADRID